

1月号  
平成24年  
1月13日(金)  
発行



宜野座村教育委員会通信

宜野座村教育委員会  
学校教育課  
発行責任者  
呉屋 江山

～早寝 早起き 朝ごはん あいさつ～

迎春

宜野座村教育委員会

お願いします

本年も、どうぞよろしく

昨年中は、大変お世話になりました



## ＝始業式の様子＝



校庭にサルビアやインパチエスの花が満開に咲きほこる中、漢那小学校・幼稚園の3学期始業式が1月6日(金)に行われました。

1年生の金武凌世(きんりょうせい)さんが大きな声で「本読みと計算をがんばります!」と3学期の決意を発表したのに引きつき、各学年の代表がクリスマスプレゼントをもらった事や県外に家族旅行をして楽しかった事など、冬休みの楽しい思い出と新年の決意・抱負を発表しました。その後、全児童と先生方で「生きてこそ」の歌を合唱して、辰年・3学期がスタートしました。

「辰年・昇竜のように!」3学期がスタート!

【漢那小学校】



～今年もがんばるぞー!～

【宜野座小学校】



平成24年1月6日(金)、全校児童が新年への希望を胸に、元気よく笑顔で登校し 一ヵ年の締めくくりとなる大事な3学期がスタートしました。

2校時の始業式では1年生から6年生までの代表がそれぞれの「今年の抱負」を発表しました。「漢字名人になりたい」「整理整頓をがんばりたい」「チャレンジノートを頑張りたい」「明るいあいさつや朝の活動を頑張りたい」「最上級生としてみんなを引っ張っていきたい」など、どの学年も堂々と発表し一人一人の新年への意気込みが伝わってきました。今年は辰年です。昇り龍のように自分の目標に向かって勢よく駆け昇り、飛躍の年にしてほしいです。



【三学期の決意を述べた

2・4・6年及び児童会代表】【松田小学校】

三学期の始業式は、静かな気持ちの中、一人一人の「始まるぞ」という集中した空気の中で始まり、良い始業式でした。各代表のあいさつで心に残った部分を紹介します。◎「4月には後輩達が入学してきます。今の自分たち

を見直して、一人一人が自信を持って良いお手本になれるように、今できることをみんなで頑張っていきたいです。【1学年山田ゆりあさん】◎「自分たち二年生は三年生に上がる準備として、けじめを直し、三年生が創り上げてきた良い伝統を、生徒会役員と全生徒で引き継いでいきたいです。【2学年狩俣翔一さん】◎「東日本大震災があり、東北の人が何万人と亡くなったときは、皆さんもとても心が痛かったと思います。卒業式は、感動的なものにできるようみんなの協力をお願いします。三学年は義務教育最後なので、学校生活を精一杯楽しんでいきましょう。【3学年山城真子さん】◎「どの行事も、宜中の生徒が一つになって盛り上げたいです。執行部も、今はまだ頼りないと思うけど、精一杯頑張っていきます。【生徒会新垣真海さん】【宜野座中学校】